

発生・発見日時 令和 7年 8月14日 17時頃、20時頃

天 竜 川 左岸 10.0km付近、9.1km付近

(17時頃、10Km付近)

今日は、右岸にて中野町煙火大会が行
われます。まだ17時頃で、花火大会の
開始まではしばらく時間がありますが、
左岸の磐田市側にも続々と人が集まり
始めています。始まりを待ちきれない
子ども達の声も聞こえてきます。
天候は良さそうで、花火大会日和です。



(20時頃、9.1Km付近)

花火大会も無事に始まり、新新天竜川
橋の歩道上は右岸に向かって歩く人、
左岸に向かって歩く人、立ち止まって
花火を鑑賞する人、縁石に座って花火
を鑑賞する人で賑わっています。



発生・発見日時 令和 7年 8月15日 11時頃

天 竜 川 左岸 9.0km付近

中野町煙火大会から1夜明け、翌日の河川敷にはやはりゴミが目立ちます。

約1時間かけて、市指定ゴミ袋1袋分のゴミを持ち帰りました。

河川敷利用のマナー向上を心がけていきましょう。



発生・発見日時 令和 7年 8月18日 10時頃

天 竜 川 左岸 (8.4Km付近、8..9Km付近の2箇所)

粗大ごみ（ソファ？椅子？）が投棄されていました。当然小さなポイ捨てでも廃棄物の処理及び清掃に関する法律（廃棄物処理法）に違反しますが、特にこの様にわざわざ持ち込んで投棄する悪質な事案には懲役刑や罰金刑という非常に厳しい罰則が科されることがあります。



現地確認の上、適切
に対処いたしました。